



مصدققة

استناداً إلى قرار مجلس البعثاء رقم ٢٠٢٠/٢٠١٩/٥٨١ تاريخ ٢٠٢٠/٠٢/١٢ محت
هنادي خليل ابراهيم عبد الجواد
(٩٩١٢٠٠٠٥٣٢٠)

المولود في سحاب عام ١٩٩١ و التمتع بالجنسية الاردنية ورقمها الوطني (٩٩١٢٠٠٠٥٣٢٠)

درجة البكالوريوس في تربية الطفل

من كلية التربية عالية الجامعة

من كلية التربية عالية الجامعة (جيد)

بمعدل ٢.٩٩ من ٤ نقطتان وتسعة وتسعون بالمائة من أربع نقاط بتقدير (جيد)

وذلك نتيجة امتحانات الفصل الأول من العام الدراسي ٢٠١٩/٢٠٢٠ م.

المسجل العام

مسجل الكلية



AL400571619240 رقم تسجيل: ٢٠٢٠/٠٢/١٢ م.

3161342504

مصدر: مركز الخدمات الطلابية - عمادة القبول والتسجيل

The Grading System of Averages and Marks in University

Mark	Points
A	4.00
B	3.75
C	3.50
D	3.25
E	3.00
F	2.75
G	2.50
H	2.25
I	2.00
J	1.75
K	1.50
L	1.25
M	1.00
N	0.75
O	0.50
P	0.25
Q	0.00

Ratings of Semester and Aggregate Average are:

Accumulative Average	Rating
3.65-4.00	Excellent
3.00-3.64	Very Good
3.50-2.99	Good
2.00-2.49	Satisfactory
Below 2.00 (<2.00)	Weak

Bachelor Degree

The minimum passing grade for each course is (2) point for Bachelor Degree.
The minimum accumulative average passing grade is (2.5) points for Bachelor Degree.

Vocational Diploma Degree

The minimum passing grade for each course is (2) points for Vocational Diploma Degree.
The minimum accumulative average passing grade is (2.5) points for Vocational Diploma Degree.

Master Degree

The minimum passing grade for each course is (2.5) points for Master Degree.
The minimum accumulative average passing grade is (3) points for Master Degree.

- * Any modification to this document should render it invalid.
- * The mark (F) has been modified to become (0.5) point instead of (zero) point as of the second semester (2011/2012) based on the decision of the deans' Council number 353/2011/2012 date 4-1-2012
- * The following marks code have been added as of the second semester 2016/2017 based on the decision of the Dean's Council number 955/2016/2017 date 27-2-2017:
A- = 3.75 B- = 2.75 C- = 1.75 D- = 0.75

نظام تقدير المعدلات والعلامات في الجامعة

العلامة	النقطة
A	4.00
B	3.75
C	3.50
D	3.25
E	3.00
F	2.75
G	2.50
H	2.25
I	2.00
J	1.75
K	1.50
L	1.25
M	1.00
N	0.75
O	0.50
P	0.25
Q	0.00

لتخصص للمعدلات الفصلية والتركيبية للتأثير التالية:

المعدل التراكمي	التقدير
4.00-3.65	ممتاز
3.64-3.00	جيد جدا
2.99-3.50	جيد
2.49-2.00	مقبول
(2.00<) 2.00	ضعيف

مرحلة البكالوريوس

المعدل الأدنى للتخرج في المادة (1) نقطة واحدة لتخصص البكالوريوس.
المعدل الأدنى للتخرج في المعدل التراكمي (2) نقطتان ونصف لتخصص البكالوريوس.

مرحلة الدبلوم المهني

المعدل الأدنى للتخرج في المادة (2) نقطة واحدة لتخصص الدبلوم المهني.
المعدل الأدنى للتخرج في المعدل التراكمي (3) نقطتان ونصف لتخصص الدبلوم المهني.

مرحلة الماجستير

المعدل الأدنى للتخرج في المادة (2.5) نقطة لمرحلة الماجستير.
المعدل الأدنى للتخرج في المعدل التراكمي (3) نقطة لمرحلة الماجستير.

- * يعتبر هذا التشفير لائيا في حالة التعديل أو التغيير.
- * تم تعديل العلامة (هـ) لتصبح (2.5) بدلا من صفر اعتبارا من الفصل الدراسي الثاني 2012/2011 بناء على قرار مجلس البعثاء رقم 353/2011/2012 بتاريخ 4/1/2012.
- * تم إضافة رموز العلامات التالية اعتبارا من الفصل الدراسي الثاني 2017/2016 بناء على قرار مجلس البعثاء رقم 955/2016/2017 بتاريخ 27/2/2017:
A- = 3.75 B- = 2.75 C- = 1.75 D- = 0.75